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SESIÓN ORDINARIA N°008 

HONORABLE CONSEJO NACIONAL, 

CELEBRADO viernes 06 de SEPTIEMBRE del 2024. 

 

Presidenta: DRA. ANAMARÍA ARRIAGADA URZÚA 

Secretario Nacional: DR. MAURICIO OSORIO ULLOA. 

 

I.- ASISTEN: 

1.- H. CONSEJEROS DRES: ANAMARÍA ARRIAGADA URZÚA, IVÁN MENDOZA 

GONZÁLEZ, CARLOS BECERRA VERDUGO, MAURICIO OSORIO ULLOA, 

CLAUDIA CHARTIER MUÑOZ, CARLOS HIDALGO GONZÁLEZ, SERGIO 

CALCAGNO ZULETA, MICHEL MARIN ESPINOSA, SERGIO SILVA OPORTO, 

CARMEN ROSAS GUAJARDO, FERNANDO CARVAJAL ENCINAS, LUIS IGNACIO 

DE LA TORRE CHAMY, MARIA LORETO VENT CASTILLO, PAULO GNECCO 

TAPIA, LUIS FONCEA CALDERÓN, GISELA VIVEROS MONCADA, MAURICIO 

COFRÉ OYARZO, JOSÉ PERALTA CAMPOSANO, STEFFI WACHTENDORFF 

SALINAS, JUAN RESTOVIC CARMONA, JOSEFINA HUNEEUS LAGOS, 

MAXIMILIANO PINEDA LEÓN, PEDRO BECKER RENCORET, ANDRÉS IGNACIO 

MERCADO ARCE, SONIA CORREA FUENTES, CAROLINA RODRIGUEZ 

POBLETE, ALEJANDRA PAZ TORO ALVEAR, ÁLVARO LLANCAQUEO VALERI, 

JUAN ENRIQUEZ GUZMÁN, JOSE MARCO CUMINAO CEA, TERESA DE 

LOURDES CASTILLO CARDENAS, PABLO FLORES ÓRDENES, GUILLERMO 

LOPEZ SANTIBAÑEZ, JOSE ANTONIO SEPULVEDA, ANDRES BUJES MARLEZ.  

 

2.-PRESIDENTE AGRUPACIÓN MGZ: LUIS VARGAS ATTON 

 

3.-PRESIDENTA AGRUPACIÓN DE MÉDICOS DE APS: INGRID KREMSER 

 

4.-PRESIDENTA   AGRUPACIÓN DE RESIDENTES CHILE: MONICA 

CERDA 

 

5.- PRESIDENTE AGRUPACIÓN DE MÉDICO MAYORES: ALVARO 

YAÑEZ 

 

6.-ASESORES JURÍDICOS: SR. ADELIO MISSERONI RADDATZ, 

SRTA.PATRICIA NUÑEZ, RODRIGO GAETE.  

 

7.- GERENTE: SR. JOSÉ MIGUEL BETTANCOURT 
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EXCUSAS.  

1. DR. GERMÁN ACUÑA GAMÉ, consejero Nacional CR Concepción.  

2. DRA. PAZ ESTER BURGOS ACUÑA, Presidenta CR Los Ángeles.  

3. DRA. ALEJANDRA BORN ESTRADA, presidenta CR Aysén, reemplazo.  

4. GUILLERMO PAVÉS MORALES, Presidente CR Chillán.  

5. FRANCISCO HORNIG ACUÑA, presidente CR Osorno, reemplazo.  

 

 

 

I.- APROBACIÓN de Acta y Acuerdos Sesión ordinaria N°7 del 09.08.2024. 

II.- CUENTAS (Presidencia, MDN, consejeros nacionales). 

III.- TEMA 

1.- Bienvenida (8:45 horas) 

2.- Lista de espera - Dr. Osvaldo Salgado. Subsecretario de Redes Asistenciales (9:00 

horas) 

3.- Acta y acuerdos (10:00 horas) 

4.- Cuentas 

5.- Judicialización de la Medicina (11:00 horas) 

6.- Cuentas continuación (11:30 horas) 

7.- Elección Presidente Dpto. Trabajo Médico 

8.- Elección juez suplente TNA 

9.- Fuero gremial  

IV. VARIOS. 
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INICIO DE SESIÓN: 

 

III.  TABLA: 

 

1.- Bienvenida (8:45 horas) 

 

2.- Lista de espera - Dr. Osvaldo Salgado. Subsecretario de Redes Asistenciales (9:00 

horas) 

 

Dr. Salgado, subsecretario de Redes asistenciales: Efectúa presentación, se adjunta a la 

presente acta. 

 

Palabras: 

 

Dra. Arriagada, presidenta: 

• Plantea necesidad de pagar asignación de estímulo de la ley 20.816 a médicos 

especialistas distintos a los de familia. 

• Mejora de presupuestos hospitalarios. Es una queja habitual. 

• Aumento de aranceles Fonasa: de $18.000 a $24.000 

 

Dr. Salgado, subsecretario de Redes asistenciales:  

• De manera majadera se ha puesto en presupuesto. Deben recibir la próxima semana 

respuesta de la DIPRES. No es un monto elevado, pero es una señal importante. 

• Se estima en no menos de $10.000M para reducir las listas de espera en un plazo 

razonable. 

• La discusión presupuestaria va a ser muy dura. Invita a los actores sociales a solicitar 

aumento presupuestario a Hacienda. 

• Arancel Fonasa: es algo que se ha conversado, pero no está planteado en el 

presupuesto.  

 

Dr. Paulo Gnecco, consejero nacional CR Valparaíso 

• Problema de listas de espera es multifactorial. Unánimemente en Depto. de Formación, 

ven con preocupación como universidades han disminuido la duración del pregrado 

para formar directamente especialistas. Es importante seguir asegurando la calidad del 

médico general en Chile. Pide colaboración para seguir preservando al médico general.  
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Dr. Salgado, subsecretario de Redes asistenciales 

Los países que tienen mejores índices de salud son porque tienen buenos generalistas, y acá 

se está haciendo lo contrario. 

Escuela de Gobierno en Salud: no pueden ejercer cargos directivos si no han pasado por 

dicha Escuela.  

 

Dra. Gisela Viveros, presidenta(s) CR Santiago: 

Manifiesta preocupación por la situación presupuestaria expuesta por Dr. Salgado. 

Fonasa y aranceles: subir aranceles en 36 prestaciones. MDL para apoyar reducción de 

listas de espera. Cómo ve posibilidad de que se unan esos dos escenarios. 

 

Dr. Salgado, subsecretario de Redes asistenciales 

No se ha conversado, pero podría ser interesante la conversación pública privado para 

solucionar. Además, con la MLE se podría ver cómo transformar la modalidad, con sentido 

sanitario, para apoyar las listas de espera, ya que actualmente no se sabe si una consulta se 

resolvió o se trató de otro asunto planteado por el paciente.  

 

Dr. José Antonio Sepúlveda, presidente CR Magallanes 

Dudas en relación a listas de espera, ellos prácticamente no tienen sector privado en la 

región, y los registros están muy malos, con errores numéricos muy importantes, y es 

preocupante. Se habla de registros muy abultados, se cuestiona a médicos y directivos 

cuando las cifras son erróneas. Además, si se quiere resolver listas de esperas, por diversos 

motivos el presupuesto se acaba en agosto, y no hay como avanzar en la resolución de listas 

de espera. 

 

Dr. Salgado, subsecretario de Redes asistenciales 

Señala que, en torno al sistema de registro, en ningún caso que el conozca se han eliminado 

pacientes de los registros, están en un sistema u otro. En cuanto a horas médicas, hay 

problemas presupuestarios, pero al revisar la ejecución presupuestaria hay espacios de 

mejora. Actualmente habría recursos suficientes para tener estabilidad en lo que resta del 

año.  

 

Dr. Michel Marín, presidente CR Antofagasta 

Hay patologías importantes, pero difíciles de derivar y otras que podrían hacerse con 

compra de servicios y se paga por evento. 

Dr. Salgado (Subsecretario): Compra interna que se relacione a la actividad institucional. 

Ver rendimiento de la mañana y de la tarde.  
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Dr. Ignacio De La Torre, presidente CR Valparaíso 

Jefe de servicio escribe que ejecución presupuestaria es crítica. Recursos en hospitales 

están presupuestados hasta junio, con esfuerzo hasta julio. 

Dr. Salgado (Subsecretario): Estamos presionando en este momento porque hay hospitales 

con problemas presupuestarios. No ha habido ningún período en que el gasto final no 

supere el presupuesto. 

 

Dr. Andrés Mercado, consejero Nacional CR Santiago 

Hace referencia a la necesidad de crear una masa crítica de gestores. 

Señala déficit de las leyes 15.076 y sus reglamentos en materia de formación.  

 

Dr. Salgado, subsecretario de Redes asistenciales 

Su opinión es que hay que conversar una nueva relación laboral entre médicos y el Estado. 

Los comportamientos son distintos. No puede ser la misma ley en Magallanes y en 

Santiago.  

El Subsecretario, por agenda se debe retirar.  

 

3.- Acta y acuerdos (10:00 horas) 

 

Aprueba por unanimidad, 34 votos. 

 

4.- Cuentas 

 

Cuenta de Presidencia y de MDN 

 

Dra. Arriagada, presidenta:  

Presentación en power point que se inserta a la presente acta. 

 

Dr. Becker, Consejero Nacional CR Santiago 

Pregunta respecto a reunión que se sostuvo con Testigos de Jehová y cirugías sin uso de 

sangre. Colegio debiera tener unanimidad, porque es un grupo complejo. A los médicos no 

les pueden obligar a realizar actos contra la lex artis. Se necesita avanzar en el respeto a 

pacientes, pero sin obligar a realizar acciones contra criterio médico, lo que ha obligado 

revisar protocolos en establecimientos.  

 

Dra. Arriagada, presidenta:  

Hospitales a veces no hacen esfuerzos y externalizan pacientes, sin justicia sanitaria, para 

realizar cirugías sin sangre.  
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Dr. Carlos Becerra, tesorero: Presentación en power point que se inserta a la presente 

acta.  

 

2) Cuenta de Consejeros 

 

Dr. Michel Marín, presidente Regional Antofagasta:  

• Existe un tema pendiente, respecto a dos médicos que fueron suspendidos por no 

adherir al paro médico, y quedó establecido que se iba a investigar cómo dejar sin 

efecto a la medida, y las personas están a la espera. 

• Contaminación: Se hizo estudio GORE y Universidades, el aire en la zona sigue 

contaminado, generaron documento de apoyo a las autoridades donde distintas 

especialidades relacionan la necesidad de medioambiente libre de contaminación. Esto 

desean plasmarlo como un libro de consulta.  Dra. Arriagada señala que la idea es que 

ese libro se pueda compartir a otros regionales.  

• Hay dos MGZ que en la postulación les faltó un documento, son un matrimonio y 

quedan fuera del sistema por estar en sexto año, solicita colaboración, hay otro médico 

en misma situación que no es colegiado. 

  

Dr. José Antonio Sepúlveda, presidente CR Magallanes:  

• Felicita por visita que se hará a fines de septiembre. Van a tener un Congreso en 

Magallanes sobre medio ambiente. 

  

Dr. Luis Vargas, presidente Agrupación MGZ:  

• Siguen en curso concurso de especialidad para EDF. 5 colegas que en sexto año 

quedarán fuera de posibilidad de postular lo que es triste desde el punto de vista 

humano. Como alternativa se podría plantear que el Servicio los mantenga como art. 9 

para postular a un concurso distinto al EDF. 

• Se dio a conocer la oferta de becas preliminar. Servicios están negociando directamente 

con universidades y están exigiendo que becados sean PAO como forma de retención 

segura. En EDF, el 70% retorna al sector público. Becas estarían disminuyendo en 50.  

 

Dr. Ignacio de la Torre, presidente CR Valparaíso:  

• Problema serio con colegas del Hospital Psiquiátrico El Salvador. Abandonados y 

maltratados sistemáticamente. Hay 11 cargos vacantes. Además, se desconoce a sus 

representantes médicos. Colegas quieren formar parte de las decisiones. 

• Interno de medicina que se quitó la vida. Propone trabajar en una declaración de 

principios, comprometidos con el rigor, pero en un ambiente de bienestar. 
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Dra. Ingrid Kremser, presidenta Agrupación APS 

• Fin de semana pasado participaron del segundo Seminario de medio ambiente en 

Puerto Montt. 

• Con Depto. de Formación de Minsal llegaron a acuerdo en concurso CONE. 

• Congreso en La Serena del 22 al 24 de agosto de la agrupación de APS. El primero 

presencial después de la pandemia. 

 

Dr. Sergio Calcagno, presidente Regional Iquique 

• Fue al Hospital de Hospicio por problemas con ginecólogos PAO. 

• Renuncia nuevamente del director del Hospital de Iquique.  

• Reunión con SEREMI por EUNACOM y autorizaciones. Hay 20 médicos en la 

región sin EUNACOM.  

 

Dra. Sonia Correa, presidenta Regional O´Higgins 

• Agradecer apoyo de MDN a Congreso de médicos escritores. 

• Visita a MGZ de Chimbarongo por doctoras con acoso por directivos de otros 

gremios. 

• Trabajo en la revisión de asignaciones de estímulo y porcentajes por especialidad. 

 

Dr. Sergio Silva, presidente CR Loa 

• Agradece participación de MDN a El Loa.  

• Celebración del día de la familia.  

 

Dr. Mauricio Cofré, vicepresidente(s) CR Santiago 

• Esta semana se acompañó a anestesistas CLC a entregar antecedentes en auditoría.  

• Mesa de Seguridad Regionales y Provinciales, especialmente en tema de seguridad 

del Hospital El Pino.  

• Invita a participar en seminario que se realizará el viernes 13 de septiembre  

 

Dr. Pablo Flores, presidente CR Los Ríos 

• Situación de Paillaco, donde se ha tratado de convocar personal médico para cubrir 

faltas licencias y diversas situaciones. 

• Reunión con autoridades por falencias en Hospital Base de Valdivia. 

• Conversaciones con SS por revisión de asignaciones. 

• Falta de respuesta adecuada por Hospital de La Unión. 

• Participación en seminario de Medioambiente.  

• Seminario FALMED por Ley Karin, además se realizó seminario respecto al 
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tratamiento de NNA trans, requeridos por especialistas del HBV.  

Situación crítica de la UACh, además falta de especialistas para cátedras.  

 

Dr. Marco Cuminao, presidente CR Araucanía 

• Situación presupuestaria y crisis financiera en Hospital.  

• Invitación a inauguración de Hospital comunitario de Lonquimay, con presencia del 

presidente de la República y la ministra de Salud.  

• Hubo un intento de suicidio de interna. Implicó el enfrentamiento por RRSS entre 

internos, la comunidad universitaria y docentes. Se hace invitación a generar una 

instancia de reflexión.  

• Entrevistaron a Directiva Regional en torno a denuncias de pacientes oncológicos 

que se atendían en el Hospital y fueron derivados a una institución privada sin 

explicación. Ello se destapó ante acciones legales de las familias, destacando aristas 

legales, médicas y éticas.  

• Presupuesto, necesita urgentemente hacerse cargo, ya que se ve un fin de año 

complejo.  

 

Dr. Guillermo López, presidente CR Puerto Montt 

• Se está tratando de regularizar temas administrativos de funcionarios.  

• Preocupación por gastos de mantención de la sede regional.  

• El 31 de agosto se realizó el seminario de Medio Ambiente. 

• Tienen fecha, para el 3 y 4 de octubre para realizar las elecciones de capítulos 

médicos.  

• Tienen programada una cata campestre para mañana, y luego una fonda dieciochera 

en la sede del Hospital Regional.  

 

Dra. Carmen Paz Rosas, presidenta CR Atacama 

• Reunión con director de SS por temas financieros del Hospital de Vallenar. Crisis 

ha sido peor que año anterior. Se consiguió que, al llegar presupuesto por glosa, se 

derivara directamente a este Hospital.  

• Reunión con subdirección médica para revisión de asignaciones médicas.  

• Problemas de ginecólogos del Hospital de Copiapó, por SA que proponía 

destitución. SA se retrotrae. Además, Ginecólogos tienen, en paralelo, el problema 

de la falta de un segundo residente, se tendrá mesa de trabajo para tener más 

residentes.  
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Dr. Luis Foncea, presidente Regional Aconcagua 

• Debe referirse al lamentable caso de Pablo Leiva, que ha generado conmoción en 

médicos de San Felipe. Se releva el tema del maltrato, y cómo se cautela que la 

formación médica se mantenga en los campos clínicos. COLMED debe participar, 

ya que hay muchos involucrados e incluso amenazas, se necesita tener postura en 

torno al trato.     

 

Dr. Carlos Hidalgo, presidente CR Arica 

• Refiere al impacto de la situación de Pablo Leiva.  

• Médicos no les estarían pagando asignaciones que generaría una diferencia con 

otros profesionales de aproximadamente 1M de pesos. 

• Problema en Hospital Regional, donde se realizó denuncia por Ley Karin.  

• Se está evaluando con MDN la visita a la región en el mes de diciembre.  

• Regularización de funcionarios administrativos en el Regional. 

• Se celebró el día de la familia con personas afiliadas y su familia con asistencia 

inédita.  

 

Dra. Carolina Rodríguez, presidenta CR Maule 

• Realizaron actividad en Curicó por el día del niño, en Talca se realizó convenio.  

• Listas de espera y cartas en basura, se canalizó la vocería por la MDN.  

• Reclamo de colegiados por doble cobro que se  

• 25 agosto corrida mes del corazón donde se integraron en la organización y se 

rindió homenaje al Dr. Maragaño, cardiólogo fallecido de la región.  

• Problemas por financiamiento de campaña de invierno en H. de baja complejidad.  

• Punto crítico de insumos por falta de recursos, que anestesista avisan que deberán 

suspender pabellones por falta de insumos básicos,  

• Sigue la situación por la implementación de ley de compras públicas.  

• Situación en que se denunciaría por ley Karin a un médico, quien finalmente 

renunció.  

• Mañana se realizará celebración 18 en talca.  

 

Dra. Alejandra Toro, presidenta(s) CR Osorno 

• El Consejo pasado se había informado de renuncia, y semana anterior supo que 

debía ser Tesorera Regional. Esto ha generado pausa en actividades programadas.  

• La primera semana de octubre se realizará una actividad para médicos titulados en 

el extranjero, una charla instructiva para colegiados y no colegiados.  

• Se reactivaron reuniones bimensuales con médicos APS, junto a la Compin, se 

realizó en el quincho de Regional. Son jornadas realizadas dentro del horario.  
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• Este año el 18 chico se realizará el 27 de septiembre.  

 

 

Dr. Fernando Carvajal, presidente CR La Serena  

• Se agradece la visita de la MDN.  

• Actividades deportivas y familiares. También se patrocinó el cambio de nombre de 

cesam, donde se renombró en honor a un médico.  

• Servicio de GyO presentó renuncia masiva a contar del 1 de octubre, por problemas de 

condiciones de trabajo, falta de cargos, problemas de pago de turnos de reemplazo que 

no se han reajustado. Negociaciones con directivos han sido infructuosas y sin avances. 

Da la sensación de que no se ha comprendido la gravedad de la situación. Se pedirá 

apoyo de la MDN para la próxima semana.  

 

Dr. Álvaro Llancaqueo, presidente CR Concepción 

• Ha predominado en la agenda los temas de seguridad,especialmente ante situaciones de 

San Pedro.  

• Le tocó participar en Tribunal de Ética del Colegio de Dentistas, por un caso que de 

forma indirecta afectó el otorgamiento de permisos gremiales en general.  

• Debió participar en jornada de vinculación de centros formadores en torno al maltrato, 

donde los Servicios de Salud de Concepción y Talcahuano abordaron el maltrato 

recíproco entre docentes y alumnos, así como funcionarios no docentes que tratan con 

alumnos.  

• Situación de Club, ante proyecto de puente y costos, se pidió ayuda a itos.  

• Situación de neurocirujano venezolano de Hospital de Higueras que comenzó a trabajar 

en sector privado, donde se le ha llenado agenda con pacientes falsos para llenarle la 

agenda.  

 

Dr. Andrés Bujes, presidente(s) Regional Aysén 

• Están trabajando en reu mensuales con SS por brechas, asignaciones y compras de 

servicios.  

• Han logrado afiliar a 57 nuevos colegiados.  

• Burnout y sobrecarga de trabajo del personal de Chile Chico.  

• Solicita asesoría para médicos que están por jubilar, que pueda asesorar en torno a 

sistemas de retiro e inversiones.  

• Se solicitó que Nirsevimab fuera ampliada a niños de hasta 2 años, y se rechazó por 

motivos presupuestarios. Se acompañó la evidencia, y ante rechazo se solicitó evaluar 

ampliación a menores de hasta un año y medio.  
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5.- Judicialización de la Medicina (11:00 horas) 

 

Dr. Jaime Sepúlveda, presidente Directorio FALMED 

Presentación power point que se adjunta a la presente acta.  

 

6.- Cuentas continuación (11:30 horas) 

 

7.- Elección Presidente Dpto. Trabajo Médico. 

 

• MDN propone como candidato al Dr. Luis Vargas. 22 - 9 - 2 

• Dra. Steffi Wachtendorff propone a la Dra. Alicia Fernández.  

•  

8.- Elección de juez suplente TNA. 

 

Mesa Directiva Nacional: propone a la Dra. Carmen Nadal, quien es ratificada por la 

unanimidad de los Consejeros presentes. 32 – 0 

 

9.- Fuero gremial. 

El Sr. Adelio Misseroni, abogado jefe del Departamento Jurídico 

Presenta la propuesta de fuero gremial de COLMED, que se adjunta a la presente acta.   

 

Dr. Carvajal, presidente CR La Serena: pregunta por qué no se contempló la 

modificación en la L° 19.664.  

 

Dr. Mercado, consejero CR Santiago: pregunta por la ley que rige a dirigentes de CUT 

(Código del Trabajo) y Fenats (Asociaciones de funcionarios). El abogado señala que esta 

propuesta sigue la línea de estas normas. Dr. Mercado hace presente que los Consejeros 

Nacionales de Santiago quedarían sin fuero. 

 

Dra. Wachtendorff, secretaria(s) CR santiago: propone que en vez de 22 horas de 

tiempo gremial, se considere el 50% de la jornada.  

 

Dr. Osorio, secretario nacional: Propone recoger las propuestas y se presente nuevamente 

en el HCN.  

 

Dr. Llancaqueo, presidente CR Concepción: Problema 22/28 que equivaldrían a 33 horas 

y financiamiento de parte de las organizaciones de la mitad del costo.  

Se indica que la equivalencia a 11 horas es una ficción legal.  
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IV. VARIOS 

 

Se cierra sesión. 

 

ACUERDOS 

SESIÓN DE H. CONSEJO NACIONAL 

CELEBRADA EL VIERNES  06 DE SEPTIEMBRE DE 2024 

 

ACUERDO NUMERO 061 El H. Consejo Nacional, por la unanimidad de los 

presentes (34 votos) aprueba el acta de la Sesión de H. 

Consejo Nacional N° 7, de 8 de agosto de 2024. 

ACUERDO NUMERO 62 El H. Consejo Nacional acuerda, por 29 votos a favor 

y 2 en contra, prorrogar la sesión de Consejo por el 

término de una hora, esto es, hasta las 14 horas. 

ACUERDO NUMERO 63  El H. Consejo Nacional acuerda, por unanimidad (30 

votos), exigir al Ministerio de Hacienda que se aporten 

los recursos necesarios para resolver el déficit 

presupuestario actual en los hospitales del país y 

además se inyecten los recursos para resolver las listas 

de espera. 

ACUERDO NUMERO 64  De conformidad con lo preceptuado por el artículo 4° 

del Reglamento General de Departamentos, el 

H.Consejo Nacional, por 22 votos a favor,  designa al 

Dr. Luis Vargas Atton como presidente del 

Departamento de Trabajo Médico. Se deja constancia 

de que la Dra. Alicia Fernández Gädicke obtuvo 9 

votos y hubo 2 abstenciones. 

ACUERDO NUMERO 65 De conformidad con lo estipulado por el artículo 12 

del Reglamento de Tribunales de Ética del Colegio 

Médico, el H. Consejo Nacional, por la unanimidad de 

los presentes (32 votos) designa a la Dra. Carmen 

Nadal Agost como jueza interina del Tribunal 

Nacional de Ética, durante todo el período que dure el 

descanso maternal de la presidenta de dicho tribunal, 

Dra. Constanza Micolich Vergara. 

ACUERDO NUMERO 66  El H. Consejo Nacional acuerda por 26 votos a favor, 

y 4 votos en contra, prorrogar la sesión por un lapso de 

30 minutos. 


